
 

 

 

 

                

           

  

   

 

 

      ● 斜里 RC 事務局メールアドレス 

    

            第 2980 回例会  2025 年 4 月 9 日（水） 発行：会報・広報・雑誌委員会 

点鍾：森田 拓巳 会長     司会：田中 啓二 SAA  

                                 

１．ゲストおよびビジター紹介 ～森田 会長   

・第 2500地区 第 5 分区 次年度ガバナー補佐 田中 栄治 氏（網走西 RC）  

  皆さん、食事中すいません。 

 先週の IM で、一度皆さんにご挨拶しましたが、本日訪問ということ 

 で改めて、私 25～26年度、佐渡ガバナー年度の第 2500 地区、第 5                     

 分区のガバナー補佐を務めさせていただきます網走西 RC の田中栄治 

 と申します。これから一年間、9 クラブを回って皆さんの間に入って 

 ガバナーとのパイプ役を務めて行きたいと思っています。 

  どうか一年よろしくお願いいたします。 

 

✦新会員入会式      ✦✦ ご入会おめでとうございます ✦✦ 
◈森田 会長 

   私から新入会員を紹介させていただきます。 

 前回例会（3/26）から本例会までに新入会員に対する異議はございませんでしたので、これから入会式 

 を執り行いたいと思います。 

  まず、新会員 岩田 丈志 君 は、職業分類は「電力供給」、入会後の所属は「会報・広報・雑誌委員 

会」となります。それでは、スポンサーの木村 会員 に詳しい紹介をお願いいたします。 

◈木村 会員 

  皆さん、こんにちは 

 前任の 冨樫 さん の後任ということで、3 年は居てくれるのではないかなと思います。3年間、斜里 

 ロータリークラブで楽しくやっていただきたいと思います。 

 

      岩田 丈志 新会員 

  勤務先：北電ネットワーク(株)北見支店 

      斜里ネットワークセンター 所長 

  職業分類：電力供給 

  スポンサー：木村 哲明 会員 

 

◈岩田 丈志 新会員 挨拶 

皆さん、お疲れ様です。只今、片山電気 木村 会長 からご紹介いただきました 岩田 丈志 と申しま 

す。冨樫 の後任として函館から参りました。 

 簡単に自己紹介させていただきます。生年月日は、昭和 46年生まれの 54歳、自宅は江別市にあ 

りまして、単身赴任 14年目になりました。転勤の多い職場ということもありまして、斜里ネットワ 

ークセンターでちょうど 13カ所目の職場になります。 

 趣味としましては、趣味というほどのものではありませんが、自分の手でしっかり車を洗う「洗車」 
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とか、数年前から本格的に一生懸命やるようになった「スキー」です 

が、一級の資格は既に取得しているのですが、さらにその上の「テク 

ニカルライン」という資格がありまして、その取得に向けて、近くに 

ウナベツスキー場がありますので、来シーズンは一生懸命練習して、 

体は言うことを聞かない部分もありますが、50代のうちに資格を取 

れるよう頑張っていきたいなと思っております。 

 前任の 冨樫 のように、皆さまのご期待に応えられる場面がないか 

もしれませんが、これまで諸先輩が築き上げてきたことに加えて、さらに貢献できるように微力では 

ありますが、斜里ロータリークラブの中で一緒に活動していけたらと思いますので今後共よろしくお 

願いいたします。 

◈森田 会長 より歓迎の言葉 

 本日ここに、はるばる函館から斜里の地に赴任したことをきっかけに、斜里 RC の会員として 岩田 

丈志 君 を迎えることが出来たことに大変喜びを感じております。 

 岩田 君 は、今日から「水曜日は、ロータリークラブの例会に出席する」という習慣が斜里町での 

暮らしの一部となるはずです。そして、ロータリークラブの会員さんと奉仕活動をし、お酒を酌み交 

わしながら親睦を深めることに努めていただきます。 

 今後、あなたの経験を活かしながら斜里 RC で活躍いただけることを期待いたしまして歓迎の挨拶 

とさせていただきます。 

 今日からよろしくお願いいたします。 

 

✦森田 会長 へ「ポール・ハリス・フェロー 認証状」授与 

 森田 会長 が R 財団に寄付しました。（PHF+1） 

 

         ポール・ハリス・フェロー（PHF） とは 

 ロータリー財団に年次寄付または使途指定寄付、あるいは 

その合計で 1,000 ドル以上寄付した人に贈られる称号 

 

 

 

               

３．会 長 の 時 間 ～森田 会長                  

先週の 4 月 5日（土）RI 第 2500地区 第 5分区 都市連合会 

（ I M ）に私を含む 9名で参加してまいりました。 

I M は、ガバナー補佐が主宰し、ガバナー補佐輩出クラブが 

 ホストクラブとして開催されます。ご存知かとは思いますが、 

 ガバナー補佐は、ガバナーと各クラブとの調整役であり、大変 

 なお仕事と想像します。 

  ガバナーは、各年度独自の方針を打ち出すことが多々あると 

 思われ、本年度の 小谷 ガバナー は、母子の健康に関する講演、 

 事業などを積極的に行っております。言い換えますと、各クラブの検討事項が年々増加する傾向にあ 

 ると思いますが、各クラブを指導するガバナー補佐のお手を煩わせないように我々も努めなければな 

らないと感じます。 

 次年度がもうすぐ始まりますが、斜里クラブのことだけでなく地区全体のことを考えながら会員全 

員で協力していければと思います。 

 

4．幹 事 報 告 ～武藤 幹事  

・今月のロータリーレート～1 ドル：150 円 です。 

 
 

・藤田（典）出席・プログラム委員長～4，5，6月の例会プログラム発表 
 

２．ロ ー タ リ ー ソ ン グ ～国歌斉唱、奉仕の理想 

５．委員会、その他の報告 ～森田 会長 



 

 

 

 

▪4/9（水）  第 2980 回例会～I M 参加報告（担当：会長、幹事） 
▪4/16（水）第 2981 回例会～PELS（旧 PETS）、CLLS（旧地区協）参加報告（担当：次年度会長、幹事） 

     （PELS：会長エレクトラーニングセミナー  CLLS：クラブリーダーシップラーニングセミナー） 
▪4/23（水）第 2982 回例会～ゲスト卓話 清里町  佐々 ご夫妻（担当：出席・プログラム委員会） 

 
▪5/7（水）  休会 
▪5/14（水）第 2983 回例会～RYLA参加報告（担当：青少年奉仕委員会） 
▪5/21（水）第 2984 回例会～現・新委員会引継ぎ（担当：会長、幹事） 
▪5/31（土）第 2985 回例会～未定 
 
▪6/4（水）  休会 
▪6/11（水）第 2986 回例会～年次活動報告 Ⅰ（担当：会長、幹事） 
▪6/18（水）第 2987 回例会～年次活動報告 Ⅱ（担当：会長、幹事） 
▪6/21（土）第 2988 回例会～今年度最終夜間例会 会長、幹事活動報告（担当：会長、幹事） 

                             
・豊島 次年度会長～「IFMR 知床大会」が 6/28（土）～29（日）      「IFMR JAPAN」とは 

         に当地にて開催されます。         日本のバイク好きのロータリアンの集い 

 当クラブとしてお手伝いしたいと思います。詳細につい   で、ツーリングを通し親睦を図るグルー 

ては後日お知らせいたし ますので、よろしくお願いいた   プ。豊島、森田 会員 が所属しています。 

します。 
 

６．本 日 の プ ロ グ ラ ム ～森田 会長 

✦I M 参加報告 

◈日下 会員～こんにちは 

      今回の I Mの特別講演は、藤井 聡太七冠 の師匠である 

 杉本 昌隆 八段 の講演です。 

  印象的だったのは、冒頭、私は、いつも名前で呼ばれることは 

  ありません、藤井 さん の師匠 というふうに呼ばれているのが常 

で、嬉しいのか、悲しいのか分かりません、とのことでした。 

それだけ 藤井 聡太 七冠 の存在がすごいなと改めて感じました。 

「人対人の交わりが指導者に求められている」という題で講演をいただきました。 

 将棋について苦しみながら学ぶ、楽しみながら学ぶ、と様々ですが今の世代はマイペースであり、 

自分の時間を大切にします。昔の弟子は、付人制度であり師匠の内弟子として色んな世話をしなが 

ら将棋を学びました。現在は、AI と戦ったり、詰め将棋をゲーム感覚で行い、仕事をしつつ自分の 

時間を大切にします。 

「棋は対話なり」とあります。将棋における 3 つの礼「はじめ・終わり・勝負」の礼であります。 

昔と比べて上下関係が緩く、記録係だけでなく観戦を通しての勉強ができりようになりました。 

対局の姿勢も正座だけでなくリラックスな姿勢で対局が可能な時代です。 

「フォローシップ」について 

*リーダーの為に主体的に行動すること 

*意見を言いやすい環境を作る 

*最終決定と責任はリーダーが負う 

*将棋界に於ける奉仕とは 

*人は人によって生かされる 

*棋士の存在意義 

*師弟によるお互いの気遣い 

 

 時代とともに若手との距離感も変化をし、世代間の考え方の違い、そういう「気づき」を感じて 

おります。 

 藤井 七冠 については、閃き、客観的な思考、早くて深い読みができる天才的な棋士です。 

将棋に対しては、練習は本番のように、本番は練習のように、日頃から研鑽と緊張感を持つことが 

肝要であります。 

 藤井 七冠 は、地肩の強い棋士です。野球ならば 160k を投げれるピッチャーということです。 

若いですが、おごることがなく技術的な進歩を目指し、日々研鑽を重ねているところがすごいです。 

 とおっしゃっておりました。これで報告を終わります。 

 



 

 

 

 

◈藤井（典）会員～特別講演については、日下 会員 が詳しくお話して 

        いただきましたので、私はそれ以外についてお話 

 させていただきます。 

  当日の流れをご説明したいと思います。会場では、正面に向か 

 って右側の前から 2 列目が斜里クラブの席でした。 

  点鐘が終わって恒例のセレモニーがあり、その 後 杉本 八段 の 

 特別講演になりました。4：50 に閉会になり、その後 ホテル 黒 

 部に移動し、18：00から懇親会が始まり、アトラクションも色 

 々あり、食事はけっこう良かったと思います。 

 二次会は居酒屋で、三次会、四次回はスナックで楽しみました。 

  斜里クラブの参加者は 9名と少なく、次回は皆さんに努力をしていただいて少しでも多くの会員に 

参加していただきたいと思います、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              2025.4.5 ホストクラブ：北見西 RC 斜里 RC 9名登録 

 

 

 

 

 

 

 

 

７. ニコニコ Ｂ Ｏ Ｘ ～遠藤 親睦活動委員長                 

・本人誕生祝～藤枝、福井 各会員 

・奥様誕生祝～野尻 会員 

・結婚記念祝～藤枝 会員 
            

 

▪本日出席～28 名中（出席免除会員 1 名含む）16 名出席（出席率：59.26 ％） 

                     

☆幹事より次回例会の案内                          
・次回は 4/16（水） 第 2981会例会～PELS、CLLS 参加報告（担当：次年度会長、幹事） 

                              

                                                                                                                                                                                      

 

    

 

 

８．出 席 報 告 ～藤田（典） 出席・プログラム委員長   

斜里 RC 会長のテーマ 2024-2025 国際ロ－タリ－のテ－マ 


